

## Vom Voltigierkid zur Trainerin

Seit zwanzig Jahren für die Voltigiergruppe RC Karwendel tätig

1986 begann Silke Ley als Voltigierneuling bei der Voltigiergruppe RC Karwendel. Nach vielen Turnieren beendete eine Verletzung ihre Karriere – seit vier Jahren ist Ley nun als Trainerin tätig.

Damit folgte Ley ihrer ehemaligen Trainerin und jetziger Ehrenobfrau Herta Hilden in dieser Funktion. Den Spaß den sie selber bei der Ausübung ihrer Sportart empfand, gibt sie nun mit Begeisterung an ihre Schützlinge weiter. Mit viel Ehrgeiz, Fachwissen und Hilfsbereitschaft den Kindern gegenüber, übt sie ihr Traineramt aus. Für ihr Engagement möchte sich die Vereinsleitung bedanken, in der Hoffnung, dass Ley noch viele Jahre dem Verein erhalten bleibt.

Pech hatte Ley in ihrer aktiven Zeit, als sie sich mit 25 Jahren beim Aufwärmen verletzte und seit dem nicht mehr selbst an Turnieren teilnehmen konnte.



**SILKE LEY**, seit zwanzig Jahren ganz dem Voltigiersport verschrieben.

Foto: RC Karwendel